

CONFIRMA EL PREP TRIUNFO DE JIMÉNEZ

El PRI mantiene dominio en el Congreso de Coahuila

**LEOPOLDO RAMOS
Y ALMA E. MUÑOZ**
CORRESPONSAL Y ENVIADA
SALTILLO, COAH.

Al cierre del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), con cómputo de las 4 mil 50 casillas instaladas, la Alianza Ciudadana por la Seguridad, conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), se alzó con la victoria en los comicios de gobernador, por 35 puntos de diferencia respecto de Morena, y ganó las 16 diputaciones locales que se disputaron.

De la mano del *tricolor*, PAN y PRD lograron sobrevivir en esta elección: los primeros tendrán cinco diputados por mayoría, y PRD sólo dos, que en realidad son militantes priístas. Morena, en tanto, aspira a dos plurinominales, al igual que el Partido del Trabajo (PT); el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), una, y el partido estatal Unidad Democrática de Coahuila (UCD), una.

El *tricolor* se mantiene como bancada dominante en el Congreso, donde confía sumar tres plurinominales más. PAN y PRD, de acuerdo con las proyecciones, no alcanzarán ninguna.

Manolo Jiménez Salinas, candidato a gobernador de la alianza, obtuvo 741 mil 731 votos (56.93 por ciento); Armando Guadiana Tijerina, de Morena, 279 mil 894 (21.48 por ciento); Ricardo Sóstenes Mejía Berdeja, 173 mil 308 sufragios (13.30 por ciento), cifra sin precedentes para el PT en Coahuila (aunque la dirigencia nacional le haya retirado en la recta final de la contienda el respaldo). Lenin Pérez Rivera, de UDC, y a quien el PVEM también quitó el apoyo, 76 mil 624 votos (5.88 por ciento).

De acuerdo con el PREP, de la lista nominal de 2 millones 355 mil 25 ciudadanos, un millón 327 mil 56 acudió a las urnas.

En los comicios para el Congreso local, el PRI obtuvo 565 mil 822

votos (43.89 por ciento); Morena, 338 mil 231 (26.23); PT, 113 mil 7 (8.7 por ciento); PAN, 84 mil 962 (6.5); PVEM, 58 mil 842 (4.4) y UDC, 40 mil 323 (3.1 por ciento). El PRD ganó 30 mil 218 sufragios, equivalentes a 2.34 por ciento de la votación, con lo cual está en riesgo de continuar sin prerrogativas estatales. Hubo más votos nulos, 32 mil 809 (2.5 por ciento), que los sufragios obtenidos por ese instituto político.

Movimiento Ciudadano sólo postuló candidatos a diputados, pero no ganó ningún escaño. No alcanzó ni el registro. Tuvo 26 mil 212 votos (2.03 por ciento).

El gobernador Miguel Riquelme celebró que la Alianza Ciudadana por la Seguridad se llevara “carro completo” en estos comicios y resaltó que la entidad está en paz. No obstante, llamó a la unidad, estabilidad y equilibrio, por el bien de Coahuila.

Ante la prensa, dijo que los incidentes registrados durante los comicios “fueron menores” y no afectan el resultado ni el procedimiento electoral.

Reconoció el trabajo de policías estatales y locales que, sostuvo, trabajaron el domingo en equipo con el Ejército y la Guardia Nacional, lo que “nos permitió blindar al estado de influencias externas ajenas al proceso electoral”.

Morena ha denunciado la detención de militantes y colaboradores. Hasta el domingo, mencionó por lo menos 32, de los cuales no se ha dado a conocer su situación jurídica.

Riquelme advirtió que habrá consecuencias porque “una cosa son los dimes y diretes al calor del proceso electoral, y otra, afirmaciones y acusaciones sin sustento, que manchan la imagen de una corporación. La intromisión de agentes externos a la entidad fue la prueba de la antidemocracia en nuestro país”.

Felicitó al virtual candidato gobernador y a los triunfadores para el Congreso local.

“

Hubo más votos nulos que los obtenidos por el PRD en las diputaciones

